

王北通信

令和7年6月30日 第12号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>




1学期末の定期テストで……

後期課程では、1学期末の定期テストが終わりました。これから各学年の1学期の学習成績をまとめていきます。三者懇談では、こうした学習の状況をはじめに学校生活や家庭での様子などを話し合い、2学期以降の取組につなげていきたいと考えています。

特に、いよいよ進路を選択する時期に入っていく9年生にとって、これからの時期は力を蓄える絶好の時期。学習面で自分の課題にじっくりと取り組むとともに、将来を見据えた自らの進路について考える時間を是非つけてください。



1年生が先生方へインタビューを(^-^)

1年生が先生方へインタビューを行っています。きちんと話を伝えたり聞き取ったりする国語科の学習です。校長室へもインタビューに来てくれました。ノックをして「失礼します」。インタビューの後には「ありがとうございました」。インタビューの内容は、後でまとめて伝えてくれると思いますので今は秘密(^-^)最後に「また絵をかきに来てください」ですって。何の絵をかこうかな(^-^)



7年生の企業訪問

7年生がキャリア教育の一環として、DMG森精機へ企業訪問に行きました。施設の見学をはじめ、業務の内容や研究、開発などについての説明を聞きました。また、体育施設である「DMG MORI アリーナ」でクライミングの体験もさせていただきました。工作機械を作るだけでなく、地域住民の交流や健康増進に力を入れておられる企業理念にも触れる機会となりました。



昼休み、元気に遊んでいます！！

梅雨の間の晴れ間。みんな元気に外で遊んでいます。熱中症予防のため、WBGT（熱中症指数）計を設置し、数値が基準を超えたときは外遊びを中止するようにしています。くれぐれも体調のよくないときは無理をせず、水分補給をこまめに行き友達との楽しい時間を過ごしましょう(^-^)



上学年と下学年がふれあう時間

1～9年生が一緒に生活している北義務では、ペア学年をつくり異なる学年の人が協力して掃除をする機会を設けています。1年生については、いつも9年生が教室や廊下掃除の手伝いをしています。9年生のお姉さん、お兄さんたちに甘える1年生の姿や、そんな1年生の弟、妹たちへの9年生のいたわりや思いやりが見られる素敵な時間です。昼休みにも、1年生の教室近くでは上の学年の人と手をつないだり遊んだりする姿がよく見られます。私も小学6年生のとき、掃除の手伝いに行った1年生たちに囲まれてよく遊びました。先生になりたいと思った理由の一つです(^-^)



図書委員会の読書会

絵本などが並ぶ本棚、話をする人の舞台、話を聞きやすいカーペット敷きのフロア。そんな1階のメディアルームで図書委員会が読書会を行っています。聞く人だけでなく、声を出して読む人も本を深く知り本の素晴らしさを味わう。そんなすてきな北義務の読書会。読んだり聞いたりすることでますます本が好きになる機会になるといいな。

